

Fecha 28.05.2009	Sección Doble vía	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

## Producir tequila genera grave problema ecológico

**GUILLERMO RÍOS**

Por cada litro de tequila que se produce en México se contaminan diez litros de **agua**, afirmó José de Jesús Hernández López, miembro de la Academia Mexicana de Ciencias, quien señaló que en 2008 se produjeron 300 millones de litros de esa bebida, lo que representa un problema ecológico serio, pues no existe en el país una industria tequilera que trate las **aguas residuales** que genera.

Paradójicamente, añadió, a pesar del auge y la tecnificación de la industria tequilera, los trabajadores están en una situación precaria debido

a que las empresas los contratan de manera temporal por sueldos bajos, no generan antigüedad y, por ende, no tienen prestaciones ni seguridad social.

Ante ello, José de Jesús Hernández subrayó la necesidad de contar no con una, sino por lo menos con dos denominaciones de origen, una para la zona de los Valles de Tequila y otra para la zona de Los Altos de Jalisco, lo que permitiría valorar y revalorar las formas productivas artesanales del tequila, para que la gente de la zona tenga más presencia y participación de la derrama económica del producto que elabora.



Página 1 de 1  
\$ 3849.17  
Tam: 119 cm2  
JUREÑA